

rosité pour le culte divin, le curé et les paroissiens de Sainte-Catherine. Les Zouaves pontificaux de Québec et la musique des Cadets de Saint-Jean-Baptiste étaient de la fête.

— Dimanche dernier, à Notre-Dame des Laurentides, on a célébré avec une solennité particulière la fête de l'Assomption. L'Union chorale Palestrina, de Québec, a fait de belle musique. Le R. P. Joachim, franciscain, dans un sermon et dans une conférence, a parlé de la tempérance avec grand effet.

— Le bel exemple donné par les membres de la Ligue du Sacré Cœur, à Saint-Anselme (Dorchester), qui se sont engagés à faire tout en leur pouvoir pour que, au cours de la lutte électorale qui se poursuit actuellement, il ne se commette dans leur paroisse aucun acte d'intempérance !

— Nos vénérés confrères n'ont pas oublié dans leurs ferventes prières, nous en sommes sûr, Mgr Faguy, curé de Québec, dont la grave maladie a inspiré des craintes depuis quelques semaines, et surtout ces jours-ci.

— Le 18 août, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque présida une cérémonie religieuse chez les Franciscaines Missionnaires de Marie, à Québec.

Ont pris le Saint Habit: Mlles Frances Koller, de New-York, en religion M. Mary of St. Walbert; Angéline Côté, de Québec, en religion M. Marie-de-Sainte-Lucille; Anna Hébert, de Québec, en religion S. Marie-de-Saint-Sévérien; Déliä Auclair, de Saint-Sylvestre, en religion S. Marie-de-Saint-Libère.

Ont prononcé leurs vœux perpétuels: M. Marie-Notre-Dame-du-Roncier et M. Marie-Léoncie-du-Sacré-Cœur.

Sa Grandeur était assistée par le Révérend Père Alexandre, gardien des Frères Mineurs du couvent de Québec, et de M. l'abbé L.-H. Pâquet, aumônier de la communauté. M. l'abbé J. Laberge assistait comme maître des cérémonies.

Le sermon de circonstance a été donné par le Révérend Père Denis, Frère Mineur de Québec.

CHICOUTIMI

— La retraite ecclésiastique a eu lieu cette semaine, au séminaire de Chicoutimi. Elle a été prêchée par le R. P. Galtier, des PP. du Saint-Sacrement, de Montréal.